

Traurige Trennung

Von abgemeldet

Traurige trennung

Eine traurige Trennung

Also dies ist meine zweite FF und ich hoffe sie gefällt euch. Bitte um Kommentare. Viel Spaß beim lesen.

Ash war mit Pikachu unterwegs nach Felshausencity. Unterwegs gingen sie durch einen Wald. Es wurde dunkel und Ash sagte zu Pikachu: "Pikachu hier schlagen unser Nachtlager auf." "Pika Pi," sagte Pikachu zu Ash

Pikachu sammelte Feuerholz und Ash kochte Suppe. Sie aßen bis sie platzen und gingen danach schlafen. Plötzlich hörte man einen Knall und durch Lautsprecher hörte man eine bekannte Stimme.

"Jetzt gibt's Ärger"

"Und es kommt noch härter"

"Wir wollen über die Erde regieren"

"Und unseren eigenen Staat kreieren"

"Liebe und Wahrheit verurteilen wir"

"Mehr und mehr Macht, das wollen wir"

"Ich bin Jessy"

"Und ich James"

"Wir sind Team Rocket so schnell wie das Licht"

"Gebt lieber auf und bekämpft uns nicht"

"Miauz genau"

"Ach die schon wieder," sagte Ash.

"Pikachu Donnerblitz," schrie Ash. "Hahahaha," fing Jessy an und James sagte weiter: "Wier sind gegen alle Atacken gesichert ihr könnt uns nichts anhaben".

Ash war verzweifelt den Team Rocket hatte sich Pikachu geschnapt.

Ash dachte nach und fand her aus dass der Ballon nicht geschützt war.

"Tauboga los, pick ein loch in den Ballon". Tauboga Pickte ein loch hinein und Team Rocket lies Pikachu fallen und Ash fing es auf. Team Rocket flog durch die Luft und schrieen: "Das war mal wieder ein Schuss in den Ofen."

Ash und Pikachu schliefen wieder ein und am Morgen als sie aufwachten waren jede menge Pichu um sie herum. Ash schrie kurz durch den schreck aber dann war er froh sie um sich zu haben. Die Pichu waren schusselig und gingen mit Ash mit. Als sie an einem Fluss waren spielten die Pichu mit Pikachu und Ash machte rast. Wenig später

viel ein Pichu in de reisenden Fluss. Pikachu sprang hinein und rettete das Pichu. Ash rannte an das Ufer und zog die beiden Pokemon aus dem Wasser. Pichu bedankte sich bei Pikachu und die anderen himmelten es an. Pikachu wurde rot vor Verlegenheit. Etwas später gingen sie weiter und Ash beobachtete sie. Plötzlich kam ein wildes Rassa auf ein Pichu zu und griff es an. Pikachu beschützte es und verscheuchte es mit einem Donnerblitz. Die Pichu bedankten sich wieder. Nach einer weile kamen sie nach Felshausencity. Ash brachte Pikachu und die Pichu in das Pokemoncenter. Ash ging in die Arena fon Felshausencity und forderte den Arenaleiter her raus. Nach einem erbittertem Kampf wurde er besiegt. Die Pichu freuten sich. Sie gingen weiter und auf dem Weg fielen sie in eine Grube. Ash sah wieder Team Rocket und sie sagten wieder ihre übliche Kampfansage. Ash schrie "Pikachu Donnerblitz." Sie besigten Team Rocket und Ashs Bisasam holte sie aus dem loch. Die Pichu blieben hier den sie halten es für besser hir zu bleiben. Ash sagte zu dem vorschlag OK. Ash ging weiter Doch Pikachu ging nicht mit. Nach einer weile bemerkte er das Pikachu nicht dabei war. Ash bemerkte das Pikachu bei ihnen bleiben wollte und lies es gehen. Nach einem Jahr kam Ash wieder an der stelle vorbei an der er Pikachu zurück lies. Da sah Ash sein Pikachu wieder. Pikachu lief auf Ash zu und ging mit ihm

*****OWARI*****